



Escritor Hugo Correa:

1066645

## "El ser humano de hoy tiene los temores del hombre primitivo"

"La aparición de la literatura de Ciencia Ficción es la expresión literaria de la civilización tecnológica que estamos viviendo. Cada era tiene su literatura y ahí están la de Caballería, la de Aventuras y otras. Por otra parte, la Ciencia Ficción refleja el maravillarse del hombre de hoy así como también sus temores entre los alcances de amenazas que han surgido en esta época, entre la extinción de recursos, peligro de conflagración nuclear, que lo hacen parecerse mucho al mundo que vivió el hombre primitivo".

Así definió la literatura de Ciencia Ficción el escritor y periodista, Hugo Correa quien participó en una conferencia sobre el tema en el Instituto Chileno Norteamericano de Cultura de Valparaíso a invitación de la entidad bananera.

El escritor talquino de 56 años, (casado, 5 hijos y 2 nietos) expresó que en la actualidad está trabajando en el Departamento de Comunicaciones de Canal 8 de Televisión, en donde realiza tareas de apoyo a programas de la estación y, en un diario de Santiago, aparte de su labor literaria que últimamente lo ha llevado a incursionar en el teatro.

—¿Cuál es último libro?

—"El nido de la furia" que ha sido editado por "Pomaire" en España y que desde comienzos de este año ya está circulando. Ahora, también estoy trabajando en la corrección de otra novela que no tiene nombre por ahora. Ade-



HUGO CORREA.— "La Ciencia Ficción es un reflejo de la época tecnológica".

más, he estado desarrollando una obra teatral de estilo realista..."

En la charla dada a los porteños, el escritor de "Los Altisimos" y otras obras de la literatura chilena de Ciencia Ficción, señaló que trató de dar a conocer la justa dimensión a este género literario.

"Hay que destruir, dijo algunos mitos o ideas preconcebidas que existen en torno a este asunto. Por ello hay que decir que esta literatura es tan buena como cualquiera otra, ello depende de que quien la escriba tenga o no talento. No hay diferencia entre la literatura realista o una de este tipo. Se diferencian si se halla en un mejor nivel de calidad".

Planteó, además Hugo Correa que el origen de la Ciencia Ficción es una forma

de oponerse al Positivismo y como una expresión de la civilización tecnológica que vivimos.

—Ud. señala que la literatura de Ciencia Ficción es el reflejo de la época, así como ocurrió en tiempo de la Caballería o el tiempo de aventuras, de descubrimientos. ¿pero, la Ciencia Ficción no se anticipa además a lo que viene?

"Para comprender la Ciencia Ficción hay que situarse en el escenario en que vivimos, en la era tecnológica. Esta causa en el ser humano una reacción de maravilla frente a los progresos, pero también una reacción de incertidumbre frente al futuro por la aparición de factores amenazantes como el agotamiento de las materias primas, o el peligro de una guerra atómica, por ello ese afán".

Expresó asimismo, el escritor qué paradojalmente la era tecnológica se parece al mundo del hombre primitivo.

"Esos mismos factores ya señalados hacen que la civilización tecnológica sea un mundo primitivo en que el hombre se enfrenta a potenciales desconocidos, a fuerzas que no puede medir y que la propia civilización ha creado. Se puede afirmar, sin duda que el hombre de hoy vive en una realidad desconocida y llena de peligros incontrolables que lo colocan en una situación parecida a la que vivió su antepasado, el hombre primitivo".

Finalmente, añadió el literato que la Sociedad de Escritores de Valparaíso está preparando una serie de charlas sobre el tema en establecimientos educacionales de la zona, a las que será invitado en el mes de octubre.

el mercurio, Valparaíso, 9-IX-1982 p. 4.

## El ser humano de hoy tiene los temores del hombre primitivo". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

El ser humano de hoy tiene los temores del hombre primitivo". [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)